
病院長 島 隆雄

この4月、訪問診療に地域を回っていると例年になく勢
いよく咲き誇っている桜を目にします。COVID-19対策で
戦々恐々とする毎日、多くの人に愛でられなくてもいきい
きとしている桜の姿に自然の強さ、人間の存在の小ささを
知らされる気がします。｢見えないウィルスとの戦い｣と言
われますが、むしろ問われているのは人間社会のあり方な
のではないかと思い知らされます。
そうは言っても医療活動では診療報酬改訂への対応、地

域医療計画への対策、医師をはじめとする働き方改革の推
進など、ひとつひとつ乗り越えていかなければと考えます。
今後も地域での連携・ご協力よろしくお願い申し上げます
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私たちのめざすもの

一． 患者・利用者に寄りそい、

患者・利用者とともに困

難に立ち向かいます。

二． 専門性を高め地域に信

頼される質の高い医療・

介護を実践します

谷路 明日香 病棟 看護師

城北病院で3年間の研修生を終えて
4月から寺井病院へ異動してきました。
患者様の顔と名前を早く覚えることで
いっぱいいっぱいですが、周りに助け
てもらいながら頑張りたいと思います

西東 夏海 病棟 看護師

まだまだ何もできない未熟者
ですが、一生懸命頑張ります

小坂 昌史 栄養科 調理師

調理と他に介護も3年間勤めていま
した。
まだ未熟なところもありますが、
一生懸命頑張りたいと思います。
よろしくお願いいたします

北川 真友美 訪問看護ステーションかけはし

人と接することが好きです。
患者様一人一人と密に接することが
出来る訪問看護がしたくて来ました。
人見知りしないので見かけたら
気軽に声をかけてください

中室 智恵美 検査室 臨床検査技師

城北病院から異動してきました。
まだまだ慣れないところがありますが、
一生懸命頑張ります。
よろしくお願いいたします。

現政権は、2020年中の改憲発議の実現を掲げています。
民医連は9条改憲の動きが発議に反対して全国署名運動を
行っています。ご協力をお願いします



新型コロナウイルス感染症予防対策として、入
院・入所は面会を禁止しております。
入所では、ご家族に会えないのご利用者の思いを

受け止め、タブレットを通しての面会を試みに行っ
ています。
お茶を飲んで語りあう、ということはできません

が、少しでも気持ちが癒されることを願っています。

医療ソーシャルワーカー 新 栄治

訪問診療は2名の医師が交代で月～金の午後に訪問し
ております。
訪問地域は、能美市全域・川北町全域、白山市湊町、

福留町、小松市松岡、今江、安宅です。
これ以外の地域でもぜひご相談ください。臨時の往

診もできますのでご相談ください。お支払いは口座引
き落としでの対応も可能です。
通院にお困りの方がいらしゃいましたらご紹介くだ

さい。

70代、男性のAさんは、建築業の現場作業員でした。
昨年末まではそれなりの収入で、夫婦二人暮らしをなんとかしていました。
しかし今年に入り、持病の慢性呼吸不全が増悪し、歩くことが困難な状態

となり、病院を受診しました。

「働けんと生活やっていけん、よわったな・・・」とAさんのこぼした言
葉を看護師が耳にし、医療ソーシャルワーカーに相談依頼が入りました。

Aさんの保険証を確認すると、協会けんぽ加入者でした。
協会けんぽ被保険者の場合、業務外の傷病で仕事を休んだ時に使える傷病

手当金という現金給付制度があります。この傷病手当金を利用することで、
当面の生活費が確保できることをＡさんに説明すると、「本当か！」と驚か
れました。
その後もAさんは働けない状態が続き、退職せざるを得なくなりました。

退職後の医療保険の相談に来られ、現在も、月ごとに傷病手当金請求のお手
伝いをしております。

無料低額診療の相談は、最初は医療費の支払いが主ですが、生活保障全般
にかかわる相談に変化していくことがほとんどです。こうした意味で無料定
額診療は、患者さんに必要な社会保障制度につなげていく「かけはし」だと
考えています。

当院では経済的な理由で医療にかかる機会が奪われないように無料又は低額で診療を受ける
ことできる無料低額診療事業を行っています。対象は非課税世帯であるなど医療費の支払い困
難な低所得者です。詳細は当病院医療ソーシャルワーカーにご相談下さい

＜医療ソーシャルワーカーにお気軽にご相談ください！＞


